

AMOREBIETA-ETXANO / El valle de Baztan, palabra a palabra

La biblioteca de Amorebieta organiza una salida para conocer los rincones de 'El guardián invisible'

En los márgenes del río Baztan a su paso por la localidad de Elizondo, en uno de los valles más hermosos de Nafarroa, aparecen varias niñas asesinadas siguiendo un extraño y virginal patrón que lleva a los habitantes del valle a referirse a su asesino con el nombre de Basajaun. Será Amaia Salazar, inspectora de homicidios de la Policía foral navarra, quien se encargue de descifrar las pocas pistas que ese supuesto ser mitológico deja en los lugares de las muertes; unos escenarios rodeados de dudas y preguntas del pasado que Salazar tendrá que esclarecer mientras ella misma hace frente a sus propios fantasmas.

Así, enfrentada con las cada vez más complicadas derivaciones del caso y con sus propios problemas familiares, la investigación de Amaia se convierte en una carrera contrarreloj para dar con un asesino que puede mostrar el rostro más aterrador de una realidad brutal, al tiempo que puede convocar a los ancestrales seres mitológicos del valle que la ayudarán en sus pesquisas.

El viaje tendrá lugar el 8 de junio, costará 5 euros y los interesados deberán apuntarse en la biblioteca municipal

Muchos reconocerán la sinopsis de este libro. Se trata de la exitosa novela *El Guardián invisible* de Dolores Redondo. Estrenada el pasado enero, esta es la primera entrega de una trilogía que lleva el título de *Trilogía del Baztan* y que se ha convertido en uno de los grandes lanzamientos del año.

Esta primera entrega será el hilo conductor de la excursión que ha organizado la biblioteca de Amorebieta, con la colaboración de las fruterías del municipio, para el próximo 8 de junio. De esta manera, en este viaje literario los asistentes a la salida al valle navarro conocerán *in situ* los lugares en los que se suceden los capítulos de la primera obra de Dolores Redondo. 'Queremos sumergir a los zornotzarras en el mundo de las letras de una manera lúdica, cercana y entretenida. Pensamos que este tipo de iniciativas, visitando el lugar donde se desarrolla la novela, pueden ser muy atractivas para conseguirlo', explicó Andoni Agirrebeitia, concejal de Cultura en el municipio.

Denominada turismo literario, la salida permitirá realizar una visita guiada por el valle de Baztan y por las calles de Elizondo, para conocer de primera mano los escenarios que se relatan en las páginas del *Guardián invisible*. Los asistentes podrán visitar lugares emblemáticos, como la plaza, el entorno del río, el bosque o el cementerio, lo que les permitirá 'sumergirse de lleno' en las páginas de la obra. 'Se recomienda la lectura previa del libro para disfrutar plenamente de la salida. Se trata de una gran oportunidad que nos ayudará a recrear los espacios por donde se desarrolla la acción', apuntaron desde la organización.

Inscripción Enmarcada dentro del programa Biblioteca +, un programa complementario a su actividad bibliotecaria que ofrecerá actividades culturales y literarias para todas las edades, el viaje literario al valle de Baztan tendrá lugar el sábado 8 de junio y se realizará en autobús. Los interesados en tomar parte, deberán apuntarse directamente en la biblioteca municipal abonando 5 euros y el plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el próximo 4 de junio. Además, los zornotzarras podrán participar en el sorteo de dos viajes mediante los boletos que las fruterías del municipio repartirán entre sus clientes hasta el sábado.

'Vamos a seguir apostando por este tipo de actividades e iniciativas porque la respuesta está siendo muy positiva por parte de la ciudadanía. Nuestro objetivo principal es que la biblioteca local sea algo más que un simple espacio cultural en el que puedan participar todos los vecinos, y afortunadamente, lo estamos consiguiendo', finalizó Agirrebeitia.